



## [Vídeo] "El capitalismo responderá con todas las armas que tenga a la revolución bolivariana"

---

RUSSIA TODAY :: 07/03/2013

El "formidable discurso" de Diosdado Cabello ante la Asamblea Nacional puede dejarle claro al mundo "que ha muerto Chávez, pero no ha muerto la revolución bolivariana" Así valoró el analista internacional, Luis Bilbao, la intervención de Diosdado Cabello en la que habló sobre los intentos de la oposición venezolana de continuar con sus ataques a la familia de Hugo Chávez, a su figura y también continuar con las especulaciones. El analista señaló que la confrontación en Venezuela "está planteada entre la revolución bolivariana y la continuidad de la política imperialista capitalista de EE.UU., y esto no tiene una solución por la voluntad de una persona". Según el experto, el capitalismo responderá "con todas las armas que tenga a la mano a la respuesta que se le ha dado a la crisis del capitalismo, que es, como diría Chávez, la revolución y el socialismo". En este sentido, recordó que el legado que ha dejado Chávez al mundo son las dos grandes "consignas", "la restauración del concepto de revolución para salir de una situación sin salida en términos sociales y económicos, y la respuesta del socialismo a la crisis del capitalismo". En referencia a las próximas elecciones, el experto afirmó no tener "la más mínima duda respecto de que va a vencer Nicolás Maduro" y que "esa victoria va a superar el 50%". En cuanto a la oposición interna venezolana, Bilbao señaló que "no es para nada seguro [...] que Capriles sea el candidato", lo que "está indicando que precisamente frente a la revolución no hay un bloque, no hay un proyecto común, no hay una convicción común". El analista aseguró también que la transición dentro del Gobierno va a ser pacífica, aunque señaló que "la posibilidad de que EE.UU. intente un golpe de mano en este periodo difícil nunca puede descartarse". De acuerdo con la Carta Magna de Venezuela, después de la muerte del mandatario el Gobierno tiene 30 días para convocar elecciones. A partir de esos 30 días se da un plazo de otros 90 para que se lleven a cabo los comicios. Es decir, en algo menos de 4 meses tendría que ser elegido un nuevo presidente en Venezuela. <http://actualidad.rt.com>

---

<https://www.lahaine.org/mundo.php/video-el-capitalismo-respondera-con-toda>